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●司 会             横山 俊夫 SAA 

●開会宣言並びに点鐘        猪狩 佳亮 会長 

●斉 唱  ♪＜君が代＞＜我らの生業＞ 

須山 文夫 ソングリーダー 

 
●来訪ロータリアンの紹介    星野 祐治 親睦委員 

川崎ＲＣ 杉山 信雄 様 

 

●会長報告              猪狩 佳亮 会長 

① 地区大会大会決議案の承認について 

第 1 号 国際ロータリー会長ホルガー・クナーク氏が

示された 2020-21 年度国際ロータリーのテーマに

協力の件 

 第 2号 国際ロータリー第 2590地区直前ガバナー轟 

  淳次氏に対する感謝の件 

 第 3 号 2019-20 年度地区資金本会計・特別会計決算

報告及び 2019-20 年度ロータリー財団地区活動資

金(DDF)利用状況報告に関する件 

 第 4 号 地区ビジョンに基づき、独自のクラブ創りに

向けて努力・推進する件 

 第 5号 会員増強推進に関する件 

 第 6号 ロータリー財団、ロータリー米山記念奨学事 

業推進に支援努力及び寄付金贈呈の件 

 第 7 号 ロータリー青少年交換プログラムの計画・実

施に関する件 

 第 8 号 本地区大会のホストクラブ及び全員登録のク

ラブに感謝の件 

 第 9号 2021年ロータリーバーチャル国際大会への参

加推進に協力の件 

 第 10号 2021-22年度地区大会開催に関する件 

 第 11 号 ロータリー希望の風奨学金に対する支援の

件 

 第 12 号 コロナ禍に尽力する医療現場への寄付金贈

呈及び活動を続けるこども食堂に対する支援の件 

 上記を説明後賛成多数で承認しました。 

② 来週 4 月 21 日の例会中、臨時総会を開催します。

多くの会員のご出席をお願いします。 

③ 地区より 2019-20 年度年次報告書が届きましたの

で、回覧します。 

④ 4月 7日７クラブ親睦ゴルフコンペ 晴天の下開催

されました。主催クラブとして、運営にご協力頂いた会

員の皆様、ありがとうございました。優秀な成績を収め
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られた方へ、賞品が届いておりますのでお渡ししたいと

思います。 

 <個人> 第 2位 沼田会員・第 5位 小林会員 

第 9位 青山会員 

 <シニア> 優勝 遠藤会員  <団体> 準優勝 

 

●幹事報告             竹中 裕彦 幹事 

① 回覧物の案内 

 ・先週に引き続き米山梅吉記念館 100 円募金運動の募

金箱 

 ・他クラブの例会案内で 4/22川崎ＲＣ創立 70周年 

  が開催されますが、外部招待はなし。 

② 第 10回定例理事会の案内 

●出席報告          中村 眞治 出席委員長 

メークアップ 

 林 鶴 会員 鈴木 昇二 会員 伊藤 佳子 会員 

 出井 宏樹 会員 布川 浩 会員 

3 月度の出席詳細は、号末をご覧下さい。 

●スマイルリポート       大﨑 克之 副会長 

川崎ＲＣ 杉山 信雄 様 

 お世話になります。 

遠藤 悦弘 ７クラブ親睦ゴルフ大会実行委員長 

先週の７クラブゴルフ大会に参加の皆様、お疲れ様で

した。又、団体戦の準優勝、個人戦の沼田様の準優勝

おめでとうございます。私もシニアの優勝とのことあ

りがとうございました。 

大﨑 克之 副会長 

①杉山信雄様、ようこそ川崎大師ＲＣへ。例会をお楽し

み下さい。 

②７クラブ親睦ゴルフにご参加の皆様、大健闘であった

と聞いております。お疲れ様でした。 

③早坂さん、宮﨑さん、本日は会員卓話を宜しくお願い

します。 

竹中 裕彦 幹事 

①７クラブ親睦ゴルフに出場頂いた選手の皆さん、お疲

れ様でした。チーム戦 2位、沼田さん個人戦 2位、遠

藤さんシニア優勝、おめでとうございます。さすが実

行委員長！ 

②大﨑さん、点鐘気持ちよかったでしょう？ 1 年やっ

たらもっと気持ちいいですよ。 

③早坂さん、宮﨑さん、卓話楽しみにしております！ 

猪狩 佳亮 会長 

①宮﨑さん、早坂さん、卓話楽しみにしています！ 

②７クラブコンペご参加の皆様、ありがとうございまし

た。パーティーは無かったですが、10人が力を合わせ

て、完璧な運営ができたと思います。 

③大﨑副会長、先週は完璧な代打をありがとうございま

した。いつでも会長の座を奪える、ともっぱらの評判

です。 

 

本日のニコニコのテーマ 

『早坂さん・宮﨑さん、渾身の卓話楽しみにしています。』 

横山 俊夫 岩井 茂次 鈴木 昇二 須山 文夫  

小林 勇次 牛山 裕子 坂東 保則 松井 昭三 

星野 祐治 布川 浩 大谷 茂 青山 正彦 

奥山 啓寛 石渡 勝朗 早坂 清裕    各会員 

●委員会報告 

⦿牛山 裕子 地区ＲＬＩ 

地区 RLIパートⅢを 4月 18日(日)9:00～17:00オン

ライン Zoomで行います。ご自宅でも受講できますので

ご参加下さい。今からでも登録は間に合います。私は 

 会員数 対象者 出席 欠席 出席率 

2288 回 48 43 24 19 55.33% 

2286 回 48 44 14 30 31.82% 

前々回の修正メークアップ 15 名・修正出席率  65.91%  
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セッション 3｢公共イメージと広報｣の第 2、第 5 時限の

ＤＬを務めます。 

 

 

～～～ 会員卓話 ～～～ 

 

●早坂 清裕 会員 

 

昨年 11 月、歴史ある川崎大師ロータリーの一員とさ

せて戴きましたが、今回、自己紹介をさせて戴く機会を

戴きまして本当に感謝申し上げます。今回は私の幼少時

代、学生時代、そして就職後間もない 20 代のお話を軸

に簡単ではありますが、自己紹介をさせて戴きます。 

私は 1964 年 8 月、建築設計を生業とする早坂家の長

男として生を受けました。東京オリンピックが開催され、

坂本九さんの｢明日があるさ｣が流行った年であります。 

（ご本人に１フレーズご披露頂きました。） 

2002年吉本興業のダウンタウンさんの 11名ユニットも

リリースをしております。この時代 1960 年代から 1970

年代は新幹線や高速道路が整備され、第二次世界大戦直

後からの経済成長は｢東洋の奇跡｣｢ジャパニーズミラク

ル｣といわれておりました。そう言った世相の中、今日

より明日、明日よりその先に希望がある。頑張ろうソン

グが流行したのも理解できます。 

私の幼少時代、過ごした川崎は｢公害の街｣のイメージ

で、｢空は灰色｣光化学スモッグ発生時にはサイレンが鳴

り、校庭から校舎へ走って戻ったり、また外で遊びまわ

って鼻をかむと黒いものが混じっていた記憶がありま

す。今の子供たちは、随分、品のあるようになりました

し、｢音楽の町川崎｣ということで随分イメージアップし

嬉しく思っております。 

私は、地元中学、そして高校は法政大学第二高等学校、

大学は法政大学経済学部と進みました。 

学生時代では、機械体操部に所属しておりました。今

は、標準的なおじさん体型でありますが、当時は体も柔

らかく、逆三角形の筋肉質なマッチョでありました。中

学校の時代、部活動の部費が足りなく、マットやサポー

ト器具も整わず、鉄棒、床運動の練習では床に頭から落

ちたり、関節が外れたり、常に怪我をしていた記憶があ

り、何度か救急車にもお世話になりました。今考えても

かなり危険なスポーツです。日本は、1960年から 20年

間以上、体操日本！お家芸とまで謳われておりました。

私の好きな体操選手は 1984 年、ロサンゼルスオリンピ

ック、鉄棒で 10点満点を連発した森末慎二さんでして、

鉄棒演技のフィニッシュで｢まんべんのえがお｣は記憶

に残るものがありました。 

大学時代になりますと学校の勉強とは別に簿記の専

門学校に通っておりましたが、なかなか本業の大学へは

足が向かず、大半はアルバイトに時間を費やしておりま

して、稼いだお金は、趣味であった車で遠出するための

旅費、ガソリン代に消えていきました。 

アルバイト先は、先輩の紹介でチケットピア、出光興

産での事務の仕事、塾の講師、日産の輸出車両の船積み、

運転に自信があったので左右 3 ㎝ずつピタッと付けて

船に載せます、そして親戚の家業の振袖や貴金属の販売

の仕事、4年間で 2,000万円売ってます、展示場で説明

をしながら最後に｢お似合いですよ｣と一言掛けるとお

買い上げ(笑)、そう云う時代でした。父の関連で建築設

計のトレース仕事、ガテン系の仕事、ホテルや飲食での

接客業などです。 

そして大学も就職活動の時期になりましたが、業種は、

決めかねておりました。私の母から｢長男だから自宅か

ら通える地元企業にすれば｣と意見があり、妙に腹落ち
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し、就職のキーワードは業種ではなく地元企業になりま

した。そう言った意味では私はマザコンかもしれません。 

そして 22歳、昭和 62年、4月、ご縁があり地元信用

金庫かわしんに就職を致しました。この年、昭和 62 年

の出来事としては、NTTが上場し株価の初値が 160万円

をつけました。そして国鉄の民営化、ビールのアサヒス

ーパードライが馬鹿売れしております。当時は、バブル

景気もあり、かわしんは、採用を約 100名しました。就

職のキーワードの｢地元、川崎のために頑張るぞ｣と意気

込んでいましたが、配属店舗は何故か、川向こうの大田

区久が原支店でありました。辞令を見た瞬間、なにか体

の力が抜け崩れ落ちた感覚があり、｢久が原ってどこ！｣

と拍子抜けし、社会人としての第一歩は、肩透かしに遇

った気分でありました。 

就職 2年目には外回りの融資係となりました。かわし

んにとってこのエリアは川崎市内と違い、非常にアゥエ

ー感があります。新規訪問をすると｢多摩川渡って来た

の？｣とよく言われましたが、渉外活動を続ける内に金

融機関の名前、看板も大事ですが、要は地区担当、人で

あるということがわかってきました。様々な経営者の方

にお話を伺い、経営のノウハウを学ばせて戴きました。 

ここで私は、記憶に残る経験をすることになります。 

当金庫をメインとする優良企業、代表者ご夫婦は、私の

ことを息子の様にかわいがってくれました。私の夏休み

のことですが、たまたま旅行先でこの代表者夫婦と鉢合

わせとなり、宿が近く、夕食に招待してくれました。そ

の場での社長の奥様への優しいエスコートをみて紳士

振りに｢大人ってこういう人のことを言うんだろうな｣

と若干 24 歳の私は感動をしました。この企業より本社

ビル建替えの融資相談があり、｢大事な本社の建替えに

貢献したい｣と大型案件に私は胸ふくらませました。自

分なりに勉強もし、融資案件を起案、決裁も取り、融資

実行を待つところまで何とか準備ができました。ところ

が某銀行の支店長直々に建築資金＋α金額を上乗せ、低

金利での融資提案があり、かなりの好条件、併せて資金

運用の話がありました。今から考えると｢半沢直樹張り｣

のドラマのようです。社長からそういった提案もあった

が、｢企業にとって時には冒険をすることも必要だが、

業容、身の丈にあった計画が重要、また取引金融機関と

の信頼関係も大切だ」と当金庫での取扱いとなりました。

これは 24 歳の私にとって大変貴重な経験となりました。

この経験を今も忘れず、仕事に励んでいます。 

簡単に現況をお伝えします。就職して 6 年目 28 歳で

結婚、翌年長女を授かりました。現在、私は 56 歳専業

主婦の家内と中学で数学教師の長女と 3人で、横浜の保

土ヶ谷、三ツ沢公園の近くに住んでおります。 

私の趣味ですが、まずは休日のジョギング、毎週末早

朝近くの三ツ沢公園を回遊しております。あとは家内の

趣味のガーデニングにつき合い、月に何度かサカタのタ

ネで花を仕入れ、戻っては土いじりをさせられまして、

最近楽しくなってきてます。他には、胸を張ってゴルフ

です と言いたいですが、最近は 100 を切るのも久しく

なっており先日、プライベートで友人と密を避けながら

プレーしたスコアは、108と煩悩の固まりでありました。 

ロータリーでは、皆様にはご指導戴きながら楽しんで

元気に活動したいと考えております。 

 ご清聴ありがとうございました。 

 

●宮﨑 眞一 会員 

 
 松屋総本店の宮﨑と申します。私は、昭和 38 年生ま

れの 57 歳になります。今日はお店の沿革を紹介しよう

と思いまして、自分で調べた事・亡くなった父のメモ・

お墓に収められたご先祖の記録の 3 つを照らし合わせ

たら、会社概要と大分違うところがあり、早急に作り直

さなければならないと思っております(笑)。初めてこの

場で間違ってないだろうと思われる事を話させて頂き

ます。 

 明治初年に高祖父の宮﨑米吉が飴作りを始めました。

2 代目宮崎市太郎が明治 29 年に跡を継ぎました。その
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妻の名前｢まつ｣を屋号にしたと云うのが父の代での定

説になってます。その長男、二男、四男、長女が仕事を

手伝って手を広げていきました。二男の宮﨑進が、昭和

2 年に深川不動尊参道に、昭和 10 年に柴又帝釈天に出

店しました。 

次いで昭和 11 年に長女の喜世子が川崎大師仲見世に

出店しまして 1 枚だけ写真が残っています。 

 
しかし、80年前と古く暗いのでどんな格好で、どんな事

をしていたのかは分からない写真です。参拝のお客さん

は、男性は当時流行っていた山高帽をほとんどの方がか

ぶり、女性の方はまだ着物です。看板は深川不動尊川崎

大師支店と右から書いてあります。お店は、残念ながら

戦争による疎開で一度無くなった様です。 

 その後、二男進と四男で私の祖父弘の二人が深川不動

尊と柴又帝釈天を経営していた様です。深川を閉めて柴

又へ行ったり、柴又を閉めて深川へ行ったりした様です。

平成 29 年に父が亡くなった時に戸籍を見ると何度も引

越しをしていました。その後、昭和 30 年に中野の立正

佼成会参道に移転した様です。 

 昭和 34 年に父宮﨑善雄が川崎大師仲見世通りの真ん

中当たりに海野商店から借りて仮店舗を出しました。当

時は、お大師様が 1年中賑わっている状況ではなくて 1

月 2 月しか商売にならず、オイルショックの 48 年頃ま

では夏に江ノ島で海の家をやってたと聞いています。オ

イルショックで物価が上がり原材料も手に入らなくな

った時に、九州出身の母が地元の水飴屋さんから値上げ

をせずに大量に水飴を入手できたことがきっかけで大

師で商いが軌道に乗った と父から聞かされました。 

 バブルの頃が懐かしいと云うか良い時期でしたね。

元々定価 2～300 円の商品を増量し倍位の値段でも飛ぶ

ように売れて、朝 6 時から夜 12 時まで製造しないと間

に合わない状態でした。それがはじけてからは、横這い

からジワジワ少なくなり、リーマンショックの頃は 500

円の商品を 300円に戻し今に至っている状況です。 

私は、大学に行かず 20 歳頃からお店を手伝い、バブ

ルの頃でしたのでやればやるほど売上げが伸びお店も

大きくなったのが、今では何をやったら良いのか分から

ない商売になりました。長女がお店を手伝ってくれてい

ますので、なるべく若い人に、時代に合ったやり方で、

外の営業やインターネット販売に力を入れる方向に変

わってきている様です。 

 私の頃に一番変わったのが、弊社の場合一個ずつ包装

紙に包んで販売していましたが、一日に 100 個も 1000

個も包むのでバブルの時に間に合わなくなり、昭和 58

年頃東京ディズニーランドで商品を包装せず直接ビニ

ール袋に入れ、数分の袋を付けるやり方を知りまねさせ

て頂きました。 

 世の中の変化が速すぎて対応が追い付かない状況で

すが、やる気が無くならない程度の状態で何とか娘達に

バトンタッチ出来れば良いと思っています。 

 どうもありがとうございました。 

●閉会宣言並びに点鐘        猪狩 佳亮 会長 

●4月 21日例会のお花 

 

エピデンドラム   らん科 

ギリシャ語の「樹の上」という意味で、樹木に着生して 

いることによる。わが国への渡来は明治末期。 

花言葉：あなたは美人 

2021年 4月 28日は祝日週休会です。 

   5月 1日は YouTube地区大会です。 

   5月 5日はこどもの日で祝日 

   5月 12日は第 5回クラブ協議会です。 

次年度に向けての協議会 

クラブ会報委員会 横山 俊夫 青山 正彦 竹中 裕彦 
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Rotary Opens Opportunities ロータリーは機会の扉を開く 2020-21年度 国際ロータリー第 2590地区 

 

例 ホク メア 出 ホーム 例 ホク メア 出 ホーム

　 　氏　　　名 会 ｜ラ ｜ッ 席 クラブ 　　 氏　　　名 会 ｜ラ ｜ッ 席 クラブ

数 ムブ クプ 率 100% 数 ムブ クプ 率 100%

布川　二三夫 2 0 0 免２回 森田　尊久 2 2 0 100 〇

遠藤　悦弘 2 2 0 100 〇 布川　浩 2 1 6 350

鈴木　幹久 2 1 0 免１回 田中　伸介 2 0 2 100

宮山　光男 2 2 0 100 〇 大谷　茂 2 1 0 50

野沢　隆幸 2 0 0 免２回 青山　正彦 2 2 0 100 〇

林　　鶴 2 1 1 100 奥山　啓寛 2 2 0 100 〇

安藤　賢一 2 1 0 免１回 河本　正茂 2 0 0 0

嶋崎　嘉夫 2 0 2 100 笹沼　裕丈 2 0 0 0

炭谷　博功 2 1 0 50 石渡　勝朗 2 1 0 50

中村  眞治 2 2 1 150 〇 舞川　扇彩 2 1 0 50

竹中　裕彦 2 1 2 150 宮﨑　眞一 2 0 0 0

久保　博和 2 0 2 100 早坂　清裕 2 1 1 100

横山　俊夫 2 1 0 50 小泉　敏和 2 1 0 50

布野　真治 2 0 0 免２回

矢野　清久 2 0 2 100 ３月度出席率

岩井　茂次 2 1 1 100

鈴木　昇二 2 1 1 100

伊藤　佳子 2 0 2 100 　遠藤 悦弘・宮山 光男・中村 眞治

水口　衛 2 0 0 0 　牛山 裕子・大﨑 克之・猪狩 佳亮

須山　文夫 2 0 0 0 　松井 昭三・星野 祐治・八尋 匡彦

秦　　琢二 2 0 2 100 　森田尊久・青山 正彦・奥山 啓寛

小林　勇次 2 0 0 0 各会員　12名

牛山　裕子 2 2 8 500 〇

坂東　保則 2 0 0 0 　★３月出席順位

船木　幸雄 2 0 0 0 　500％　牛山 裕子

沼田　直輝 2 0 2 100 　350％　布川 浩

出井　宏樹 2 1 1 100 　300％　猪狩 佳亮

内田　省治 2 0 0 0 　200％　八尋 匡彦

大﨑　克之 2 2 0 100 〇 　150％　中村 眞治・竹中 裕彦         

猪狩　佳亮 2 2 4 300 〇 各会員

松井　昭三 2 2 0 100 〇

磯田　稔 2 1 0 50

船山　佳則 2 0 2 100

星野　祐治 2 2 0 100 〇

八尋　匡彦 2 2 2 200 〇

3月度出席報告

71.59%

　★３月ホームクラブ100％


